

AUSDRUCKSKRÄFTIGE KUNST GANZ NAH

Die Eferdinger Künstlergilde lädt herzlich zur
71. Jahresausstellung im Kulturzentrum
Bräuhaus ein.

DIE KÜNSTLERGILDE EFERDING IST EINE GEMEINSCHAFT VON KÜNSTLER*INNEN MIT DEM SCHWERPUNKT BILDENDE KUNST. GEMEINSAME PROJEKTE UND AUSSTELLUNGEN UND EIN SCHÖPFERISCHER AUSTAUSCH MITEINANDER SIND DIE BASIS DER GEMEINSAMEN ARBEIT.

SEIT MEHR ALS SIEBEN JAHRZEHNTEN trägt der Verein durch Vermittlung zeitgenössischer Kunst aktiv zur kulturellen Belebung der Stadt Eferding bei. Im Kulturzentrum Bräuhaus Eferding wird die gemeinsame Jahresausstellung der Mitglieder, oft mit anderen Künstlern als Gästen, ausgerichtet.

EIN WICHTIGES ANLIEGEN ist der Austausch und die Zusammenarbeit

mit Kunstschaffenden bzw. Kunstinteressierten im Bezirk Eferding, sowie auch Kooperationen mit anderen Kunstvereinen und die Förderung junger Künstler*innen.

EINTRETEN, ENTDECKEN, STAUNEN

Die Künstler*innen zeigen wieder eine große Vielfalt an neuen Arbeiten.

ERÖFFNUNG: Donnerstag, 20. November, von Pater Ferdinand Karer. Zu sehen sind die Werke bis einschließlich Sonntag (Fr, Sa, So täglich von 10 bis 18 Uhr). Der Eintritt ist an allen Ausstellungstagen frei.

DIE BUNTE WELT DER KUNST

Besuchen Sie die Ausstellung und entdecken Sie die vielen Facetten Kunstschaffender aus Eferding und Umgebung. Lassen sie sich von



der bunten Welt der bildenden Kunst und deren vielen Formen an Ausdrucks Kraft begeistern.

DIE EFERDINGER KÜNSTLERGILDE FREUT SICH AUF IHREN BESUCH!

